

**FANY SANTIAGO**

@fanysantiagof

FanySantiagoF

ANÁLISIS / VIERNES 4 DE AGOSTO DE 2023

¡Método democrático ya! Para rescatar la CDMX

Ha quedado claro que, en consecuencia de los malos hábitos, ya normalizados, desde Palacio Nacional, los tiempos de los procesos se han ido adelantando y ahora la narrativa es más poderosa gracias a la participación ciudadana en nuestro país, esto ha quedado claro con el movimiento generado para la construcción del Frente Amplio por México.

La movilización de las y los aspirantes a liderar el Frente a lo largo del país ha sido benéfica para el fortalecimiento de la democracia, pues han ido construyendo todo ello de la mano de la ciudadanía, eso, sin lugar a dudas, es la clave para poder rescatar a México de un mal gobierno que, pese a tener una aprobación positiva en la tabla de resultados, no lo han demostrado en acciones positivas para nuestra nación.

Esto también ocurre específicamente con la Ciudad de México, el corazón de nuestro país, ya que su importancia se vuelve cada día más relevante derivado del caos que dejó la ex regenta y que sigue empeorando de la mano imitadora Martí Batres. Por este y otros motivos es importante rescatar a la Ciudad, es un tema prioritario, en el Frente Amplio por México lo sabemos y es por ello que debido al éxito rotundo en la forma de elegir al responsable nacional, lo idóneo sería replicar ese método en la CDMX.

Se deben sumar todas las voces dispuestas a abonar en rescatar a la Ciudad de México, queda claro que los tiempos hoy en día nos llaman, no sólo a alzar la voz, sino a llevar a cabo acciones concretas para rescatar a la ciudad, entendiendo las necesidades reales de los capitalinos, ya que ha quedado claro que la gobernabilidad, justicia, mantenimiento, atención y resultados no es una prioridad de los gobiernos de Morena.



Podemos observar contrastes radicales en las alcaldías de la CDMX en su relación con la jefatura de gobierno, pues regularmente las alcaldías de oposición son constantemente presionadas y las del partido oficialista tienen todo el apoyo y respaldo institucional, esto obviamente no abona en nada para la ciudad y para las y los capitalinos, pues hay problemas de falta de agua, de pavimentación y urbanización, falta de mantenimiento, mejoramiento y atención a las líneas del metro entre muchos otros temas como la seguridad, los feminicidios, la falta de un plan económico, el apoyo a la creación de empleos incentivado para las micro empresas, y como este podemos enumerar muchos más rezagos del actual gobierno que afectan a la sociedad, esto nos llama a todas y todos a sumarnos al rescate de la Ciudad, desde los nacidos aquí como los asentados en el territorio ya que en conjunto somos chilangos.

Es momento de hacer un llamado a la sociedad, así lo han generado las y los aspirantes que tienen las ganas y el compromiso para rescatar a la CDMX, como lo son Adrián Rubalcava, Lía Limón, Víctor Hugo Lobo, Santiago Taboada, pero sin duda a quien hemos visto más en los medios de comunicación, alzando la voz, sumando aliados y aliadas y visitando cada una de las alcaldías con la finalidad de rescatar a esta gran metrópoli es a Luis E. Cházaro, el "Caballo negro" como lo mencione en mi artículo anterior

De Luis Cházaro destaco su madurez política y la convicción de trabajar fuertemente por una CDMX digna para las y los capitalinos, eso lo caracteriza, sin lugar a dudas sigue creciendo y sumando simpatías, sólo falta el método democrático para definir al responsable del Frente Amplio por México en la Ciudad y poder dar paso firme hacia la recuperación del progresismo en la capital del país, por ese motivo, al igual que ellos, me sumo a la firme propuesta de homologar el método del Frente Amplio para la CDMX y así estar a la altura del reto, pero también de los resultados que se merecen las y los habitantes de esta hermosa Ciudad.

Secretaría Nacional de Comunicación Política

PRD NACIONAL